

ゆっくり心を開くこと

人権擁護委員 長迫 晃

私の家には1歳半年の雄のミ

ニチュアダックスフントがいます。もう家族の一員です。この子と呼びます。この子はうちに来る前の11か月は事情があつて何人かの人の手をたらい回しにされてきました。そんなとき、知人からの1本の電話でこの子と出逢い、晴れて我が家の一員として迎えることになりました。

初めは部屋の隅に座り動きません。食事のときも誰かいると全く口をつけません。どうしたものかと悩みました。それでも毎日、頭をなでてやり『良い子だね』『大丈夫だよ』と言葉をかけてやると、1か月を過ぎたころには、少しだけ心を開きシツポを振るようになりました。ところが、食事は私が準備するのですが、離れた所から様子を伺い怯えたような表情です。食事の中でも私が近づくと食べるのを

やめて逃げ、私が立ち上がるだけで反応し伏えます。いつかいつになれば本当に心を開いてくれるのか。2か月が過ぎ3か月になっても『おすわり』すらできませんでした。

しかし、この子が生まれてから我が家に落ち着くまでの11か月は、私には想像もできないような出来事があったために、これほどまでに心を閉ざしてしまつたのだらうと思ひました。正直、迎入れたことを後悔もしました。それでも毎日この子の頭や体をなでてやり、『良い子だね』『大丈夫だよ』と言葉をかけてやると6か月を過ぎたころからでしょうか、『おすわり』『お手』ができるようになり私の手からもおやつを食べるようになりました。今では近づくとお腹を見せシツポを振ります。

半年以上痛めつけられた心の傷は、回復に最低でも同じ時間がかかります。人間も同じです。あせらず、ゆっくり時間をかけて関係を修復していくことが大切なことだと改めて教えられました。



柳井警察署だより

☎柳井警察署 ☎23-0110
<http://www.police.pref.yamaguchi.jp/1040/index.htm>

theme

- ・梅雨時期の交通事故を防止しよう
- ・『うそ電話詐欺』被害防止のポイント

梅雨時期の交通事故を防止しよう

雨の日が多い梅雨時期は、路面が濡れて滑りやすくなるほか、見通しや視界が悪くなるなど悪条件が重なるため、普段以上に慎重な運転が必要となります。

スピードを落として車間距離を長くするとともに、スリップに繋がる急ハンドルや急ブレーキなどの運転操作は、危険を回避するためやむを得ない場合を除き、控えるようにしましょう。

また、雨の日は歩行者なども傘や合羽などにより視界が悪くなるため、車に気付かないことがあります。歩行者や自転車のそばを通るときは、その動きに十分注意し、側方間隔をとる、一時停止をするなど慎重な運転を心掛けるほか、泥や水がはねないように、水たまりを避け、速度を落として通行するなど、時間と心にゆとりを持った安全運転をお願いします。



『うそ電話詐欺』被害防止のポイント

- ◇ 『アンケート調査』の電話に注意！
実在する放送局をかたり、「アンケート調査にご協力ください。」
「お一人暮らしですか？」
などと言って、個人情報を聞き出す不審な電話が発生しています。
おかしいと感じたらすぐに電話を切って、警察や家族に相談しましょう！